
ダイヤランド区民の会＆サービスセンター連絡会	 議事録	

	

日時：2018 年 6 月 20 日 10:00〜1１:１5	

場所：サービスセンター会議室	

	

出席者	

サービスセンター：大塚、草階、袴田、鈴木	

区民の会：丸山、藤田、花上、安永、吉原（敬称略）	

欠席：小西	

	

・2 地区の掲示板移動について。（丸山）	

	 →確認します。（袴田）	

	

・環境整備事業実施内訳の説明	

	 主に草階さんから説明を受ける。	

	

・第 1 野鳥公園を大々的に整備中。	

	

・不法投棄、粗大ごみ半年で約 3トン。	

	 町内の約 5 倍で異常に多すぎると処理場から注意あり。	

	 →費用をかけてでも処分すべき。（丸山）	

	

・カーブミラー撤去の希望あり。	

	 函南町としては撤去は可能だが再度つけるのは難しいとのこと。	

	 →幹事会で相談する。（丸山）	

	

・セブンイレブン	

	 5 月の日販 397200 円	

	 廃棄 1 日 2 万円強。	

	

・熱函道路の案内看板の工事開始。	

	 照明はこれから。	

	



・入り口のモニュメントについても将来的には問題になる可能性あり。	

	 →管理するのは難しいので看板会社に依頼するしかない。（鈴木）	

	

・ソフトバンクから見晴台にアンテナを立てたいという要望あり。	

	 →近隣の方の同意を得られれば良いと回答した。（袴田）	

	

・軽井沢区のメガソーラーの計画あり。住民は反対している。（丸山）	

	

	

以上	

	

	


